

Volaris recupera su capacidad al 94% en noviembre y despliega el cumplimiento de itinerario más alto de la industria en sus 171 rutas

Ciudad de México, 5 de noviembre de 2020. Volaris, la aerolínea que democratizó los viajes aéreos en México, Estados Unidos y Centroamérica, anuncia la recuperación de su capacidad para noviembre -comparada con la del mismo mes durante 2019- en un 94%, con un cumplimiento de itinerario del 97% en sus 171 rutas, 107 domésticas y 64 internacionales.

“Volaris ha recuperado su capacidad más rápidamente que cualquier aerolínea en el mercado de los viajes aéreos en México, y está entre las 5 aerolíneas de más rápida recuperación en el mundo” señaló **Holger Blankenstein, vicepresidente de Volaris**. “Gracias a la resiliencia del segmento de mercado al que servimos, así como a nuestra estructura de costos ultra baja, hemos logrado consolidarnos como el actor líder de la industria de la aviación comercial en México y en factor fundamental para la reactivación económica de la región” señaló.

A propósito de su programa de Reactivación de los Cielos, con el que la compañía visitó los 5 destinos turísticos más importantes de México en días pasados para ofrecer a los actores de la cadena de valor turística más de 2 millones de boletos con descuento y casi 14 mil vouchers para viajar durante los últimos tres meses de 2020 y hasta octubre de 2021, **Volaris** garantiza el cumplimiento de itinerario más alto de la industria en México y le recuerda a sus Clientes que en caso de cancelaciones, pueden exigir el 100% del valor del boleto en la forma de pago de su preferencia además de un 25% en voucher electrónico para ahorrar en próximos viajes con **Volaris**.

“Nuestra intención hoy más que nunca es transmitirle a nuestro Clientes confianza y seguridad, y lo logramos a través de la ejecución impecable de nuestro Protocolo de Bioseguridad con el que casi 6 millones de personas han viajado en México y hacia los Estados Unidos sin un solo contagio a bordo; y una política de cancelaciones que protege su dinero y premia su preferencia” aseguró **Blankenstein**. “Queremos que todos los mexicanos viajen con **Volaris**, y que lo hagan con la certeza de que nuestro servicio es el más seguro, y que su inversión es un compromiso que honramos siempre.”

Volaris anunció el reinicio el próximo 23 de noviembre de sus operaciones en Centroamérica, que ofrece conexiones desde Costa Rica, Guatemala y El Salvador a ciudades clave de Estados Unidos y México. **Volaris** cuenta con el sello Safe Travels del Consejo Mundial de los Viajes y el Turismo, el Certificado de Buenas Prácticas Sanitarias del Estado de Yucatán, y el Timbre de Seguridad Turística de la Ciudad de México por la exitosa implementación de su Protocolo de Bioseguridad.

Twitter: [@viajaVolaris](https://twitter.com/viajaVolaris)

Facebook: [viajavolaris](https://www.facebook.com/viajavolaris)

Mobile App: <https://cms.volaris.com/es/informacion-util/promociones-y-tips-para-encontrar-vuelos-baratos/app-volaris/>

Acerca de Volaris: * (“Volaris” o la “Compañía”) (NYSE: VLRS y BMV: VOLAR), es una aerolínea de ultra-bajo costo, con servicio punto a punto que opera en México, Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ofrece tarifas base bajas para estimular el mercado, ofreciendo servicio de calidad al cliente y una vasta opción de productos. Desde que comenzó a operar en marzo del 2006, Volaris ha incrementado su flota de cuatro a 85 aeronaves y cuenta con una de las flotas de aviones más modernas del continente americano. Volaris se enfoca en los pasajeros que visitan a amigos y familiares (VFR), viajeros de negocio preocupados por el costo del viaje y personas que realizan viajes de placer en México y a destinos seleccionados de los Estados Unidos y Centroamérica. Volaris ha recibido el premio de Empresa Socialmente Responsable (ESR) durante diez años consecutivos. Para mayor información visite: www.volaris.com

Contacto exclusivo para medios de comunicación
Gabriela Fernández / gfernandez@gcya.net / 5246 0100